



Coyoacán, a 25 de mayo de 2025  
Boletín: COY/DCS/077

## ROMPEN RÉCORD CON DANZÓN EN COYOACÁN

- *Más de nueve horas de baile continuo en las que participaron más de dos mil 600 personas con cinco orquestas.*
- *Con fe notarial se marca el registro del que no hay antecedente en la demarcación.*
- *"Coyoacán es el museo, pero también es cultura, arte, música y desarrollo, por eso es imparable", indica el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.*

"Danzón dedicado a ....!" fue el grito con el que animaron a miles de personas que participaron en el "Maratón del Danzón" en la Alameda del Sur, evento musical organizado por la alcaldía Coyoacán en donde se impuso una marca de asistentes que disfrutaron de este género por más de nueve horas continuas.

Fue en la Alameda del Sur en donde se dieron cita los zapatos de charol, los bicolor, los vestidos largos, de satín, sombreros y bisutería de la época con la que se ataviaron las y los miles de asistentes que disfrutaron de cinco danzoneras que amenizaron este magno evento.

Personas de todas las edades acudieron a la invitación para celebrar este "Maratón del Danzón" en las que tocaron las agrupaciones: Danzonera Anáhuac, Danzonera Acerina, Danzonera La Playa, Danzonera de Pepe González, y la Danzonera Yucatán.

Según la cifra preliminar, asistieron más de dos mil 600 personas que bailaron al ritmo del danzón con canciones clásicas de este género como "Nereidas", "Teléfono a Larga Distancia", "La Negra", "Mocambo" o "La Pajarera" entre muchos otros.

El alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar reiteró su compromiso con la promoción y la difusión de la cultura en todos sus aspectos, incluido por supuesto el baile a través del danzón, sin dejar de lado la música, la pintura, el teatro, el cine, la danza y las diversas expresiones con las que se desarrolla el ser humano.

"Coyoacán es el Museo, pero también es arte, cultura, música y desarrollo. Nuestra demarcación pone alma y corazón en cada trabajo, en cada acción. Recuperamos los espacios para el sano esparcimiento; invertimos como nunca en la rehabilitación y recuperación de los monumentos históricos en la alcaldía como el Palacio de Cortés, el Kiosco, los Arcos Atriales o la propia Parroquia de San Juan Bautista.





Lo que se destina a la cultura, no es un gasto, es una inversión que dará resultados para todas y todos. Por eso Coyoacán seguirá impulsando estas actividades gratuitas. Hoy Coyoacán es el Museo, Coyoacán es Imparable y, para la Copa del Mundo 2026, Coyoacán es la Sede”, dijo Giovani Gutiérrez.

Cabe recordar que cada quince días se llevan a cabo las “Tardes de Danzón” en la Alameda del Sur y en esta ocasión se realizó este gran “Maratón del Danzón” con duración de 9 horas, 5 orquestas y más de dos mil 600 participantes registrados.

“Vamos a seguir impulsando la cultura porque eso es Coyoacán. No hay ningún otro lugar en donde se destinen más recursos a la cultura, al arte, a las actividades al aire libre, a los conciertos gratuitos de nuestra orquesta sinfónica la cual llevamos a todos los rincones de la demarcación. Felicito al equipo que encabezó este gran esfuerzo, a los participantes y a todos los que hicieron posible romper este récord con el cual se deja constancia de que Coyoacán es imparable”, comentó Gutiérrez Aguilar.

\*\*\*000\*\*\*

